

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Souligner la persévérance scolaire avec « Maman va à l'école » et « Papa bâtit son avenir »

Cinq parents du CSS De La Jonquière récompensés

Jonquière, 25 mai 2023 – Cinq parents ayant effectué un retour aux études dans l'une des formations offertes par le Centre de services scolaire De La Jonquière (CSSDLJ) ont reçu une bourse d'études afin de les encourager dans leur parcours scolaire. Celles-ci totalisent un montant de 2500\$. Les cinq récipiendaires sont des élèves inscrits au Centre de formation générale des adultes (CFGA) et au Centre de formation professionnelle (CFP) Jonquière.

Par le biais d'un processus de sélection, ils ont été choisis puisqu'ils se sont démarqués par leur persévérance et leurs résultats. Mme Jocelyne Delinord et Mme Carole-Anne Cossette ont toutes deux reçu une bourse « Maman va à l'école ». M. Sébastien Desbiens, M. Jean-Félix Brisson et M. Adam Marier, quant à eux, ont reçu une bourse « Papa bâtit son avenir ».

« Nos équipes sont particulièrement fières de ces élèves qui se démarquent et qui font preuve de courage en conciliant les études et la vie de famille. Ils sont une source d'inspiration pour leurs collègues, mais aussi pour leurs enfants », souligne Mme Marie-Michèle Dugas, directrice adjointe du Centre de formation générale des adultes du CSSDLJ.

« Mesdames Nicole Émond, présidente du Syndicat de l'enseignant Jonquière et Lorraine Pagé, présidente de la Fondation Léa-Roback partagent notre fierté pour la réussite de ces mères étudiantes en offrant une bourse dans le cadre de cette 5e édition du programme de bourses de MVE. », mentionne Mme Paula Duguay, présidente et fondatrice de « Maman va à l'école ».

« Nous félicitons et encourageons les efforts et la détermination que vous avez déployés dans la réussite de votre parcours scolaire. À juste titre, nous sommes en mesure de saisir l'importance des obstacles qui peuvent survenir lors d'un retour aux études et par surcroît, en tant que mère monoparentale », souligne Mme Cindy Desgagné, directrice générale de l'organisme Accès-Travail-Femmes et marraine de l'événement « Maman va à l'école ».

À propos de « Maman va à l'école »

« Maman va à l'école » (MVE) est un organisme qui vise principalement l'accès à une véritable formation pour les mères monoparentales, sans égard à leur âge. La donation des bourses se fait en collaboration avec le Centre de services scolaire De La Jonquière, le Centre de formation générale des adultes De La Jonquière, le Syndicat de l'enseignement De La Jonquière, l'organisme Accès-Travail-Femmes et le Fonds de solidarité FTQ. Pour en savoir plus, visitez le site web suivant : www.mamanvaalecole.lacsq.org

À propos de « Papa bâtit son avenir »

« Papa bâtit son avenir » (PBSA) est une initiative du Centre de services scolaire De La Jonquière qui permet aux élèves du CFP Jonquière et du CFGA Jonquière d'être éligibles à l'obtention d'une bourse d'études. L'objectif principal est de souligner les efforts soutenus et d'encourager les élèves, également papas, qui doivent concilier les études et la vie familiale.

– 30 –

POUR INFORMATION

Mme Marie-Michèle Dugas
Directrice adjointe
Centre de formation générale des adultes
marie-michele.dugas@csjonquiere.qc.ca

Mme Paula Duguay
Présidente et fondatrice, MVE
Duguay.paula@videotron.ca
514-922-2202

